

Le Centre des affaires prévoit tenir chaque année dix grandes expositions commerciales mettant en valeur les produits de nombreuses entreprises canadiennes. Vingt salons consacrés à une industrie en particulier et dix «expos inverses», présentant des produits mexicains, sont aussi prévus. Les Canadiens qui font des affaires au Mexique ont donc maintenant une base d'opérations marquée d'une forte identité canadienne.

Le Centre est situé au centre-ville de Mexico. Pour de plus amples renseignements, les gens d'affaires sont priés de communiquer avec :

M. Roger Chan

Directeur

Téléphone : (011-525) 580-1176

Télécopieur : (011-525) 580-4494